

PIPA

Itinerario

SALIDA GRUPAL

Viaje a Pipa, norte de Brasil 7 días / 6 noches



Coordina: Marta Irene Villafañe
Del 14 al 21 de noviembre 2025

EL AGUA COMO PORTAL TRANSFORMADOR DEL CORAZÓN EMOCIONAL

Encuentros con delfines en su hábitat natural, Maestros del Fluir y la Alegría Que ayudaran en nuestra intención de transformación.

El agua en sí misma es un medio poderoso de transformación emocional.

Sumergirse en el océano con estos seres puede simbolizar un renacimiento, ayudando a soltar cargas del pasado y a reconectar con la fluidez de la vida

Un encuentro para sumergirnos en una experiencia única de autoconocimiento y conexión con la naturaleza.

Un viaje al corazón emocional y nuestra verdadera esencia

ACTIVIDADES DIARIAS, talleres, meditaciones, bioenergética

Dia 1: Reunión del grupo, horario a convenir, donde revisaremos el propósito del viaje y haremos meditación para el anclaje al lugar

A partir del día 2 se harán talleres y actividades que ayuden a la limpieza y sanación del cuerpo emocional.

Temas que se abordarán:

En nosotros:

Origen de los miedos, programaciones, temor al cambio, su eliminación Memoria ancestral y su influencia en lo que sentimos hoy Herencia, linaje Sensaciones, (angustia, tristeza, confusión ante lo nuevo)

Con "el afuera":

¿A qué o a quienes tememos? Vínculos en general, ajustes. Víctima-victimario Familia, pareja, vida social Desapego

El vínculo con nosotros mismos:

La relación con nosotros mismos, reproches, frustraciones, sentimientos de "no poder" Cómo actúa el desamor –niñ@ interno herid@

Recuperando la memoria de nuestro Ser estelar, poniendo en marcha la cancelación de lo pendiente en memoria y actitud— conexión con la energía del Amor-Poder

Trabajaremos en meditación en esferas más elevadas para la disolución energética y sanación de lazos y ataduras de conflicto y memorias de otros tiempos. Nuestros Guías y la asistencia Superior

Marta Irene Villafañe +54 9 11 5001-8800



ITINERARIO

DIA 01: 18 de octubre SALIDA Y LLEGADA A NATAL.

Salida con destino a natal norte de Brasil en vuelo.

Llegada y aterrizaje.

Traslado al hotel designado, una hora y media de traslado, es muy importante que el grupo realice el traslado todo junto, ya que la distancia a recorrer es larga y en caso contrario el viajero deberá abonar un traslado en privado.

Alojamiento en hotel de PIPA, El Hotel está inmerso en un entorno de paz y equilibrio, donde la preservación del medio ambiente agradable para el descanso.

Noche en **PIPA** Hotel Ponta do Madeiro.

DIA 02: 19 de octubre CAMINATA EN PLAYA PONTA DO MADEIRO

Desayuno y caminata por la playa Ponta do Madeiro, una de las mejores playas privadas de Pipa, situado armoniosamente al borde de un







acantilado en la impresionante Praia do Madeiro. El Hotel Ponta do Madeiro destaca como un auténtico refugio en medio de 1.500.000 m² de exuberante vegetación. Es el lugar ideal para quienes buscan la conexión con la naturaleza, la revitalización del cuerpo y el alma y la oportunidad de vivir experiencias memorables. Almuerzo libre, puede comer en el bar de playa o bien en el restaurante o en la piscina.

Noche en **PIPA**

Hotel Ponta do Madeiro.

Hotel Ponta do Madeiro.

DIA 03: 20 de octubre CAMINATA EN BAHIA DOS GOLPHINOS A NADAR CON DELFINES

Desayuno y excursión para nadar con delfines en Pipa es una experiencia hermosa. Traslado por cuenta propia hasta la playa Bahia Dos Golphinos, para hacer una caminata de 15 minutos cuando la marea esté baja hasta acceder a la playa que permite entrar al mar y estar a la espera de la aparición de los delfines. Noche en PIPA

DIA 04: 21 de octubre TRAVESÍA EN BUGGY CONOCIENDO PIPA

Buggy Sibaúma: visita las hermosas falésias del Chapadão, un lugar con una vista única de la Praia do Amor y la Praia das Minas. Almuerzo en Barra Do Cunhau Beach (no incluido) Duración del paseo: 5 a 6 horas Capacidad máxima: Hasta 3 personas por Buggy Noche en PIPA Hotel Ponta do Madeiro.











DIA 05: 22 de octubre

NADAR CON DELFINES EN LIBERTAD EN EL MAR

Desayuno y excursión para nadar con delfines. Traslado por cuenta propia hasta la playa Dos Golphinos para hacer un paseo en lancha por la costa de Pipa. En la Bahía, los delfines nadan libremente y, en ocasiones, se acercan a los visitantes, regalando momentos mágicos y espontáneos. Tendrán la oportunidad de tomar un baño de mar en las profundidades. Duración de la navegación 1 hora.

Retorno al hotel o bien quedarse en el pueblo paseando.

Noche en PIPA

Hotel Ponta do Madeiro.

DIA 06: 23 de octubre

DISFRUTA DEL HOTEL Y PASEA POR EL CENTRO DE NOCHE PARA CENAR

Desayuno. Dia de descanso para disfrutar el hotel, la playa privada, la piscina, un ambiente cálido y silencioso para realizar actividades con Marta Irene Villafañe.

Las personas que desean por la noche pueden ir de paseo a la ciudad o bien tomando un taxi o bien con el servicio de transporte que tiene el hotel con salidas fijas. El centro se encuentra a 7 minutos de auto, muy fácil de llegar.

Noche en PIPA

Hotel Ponta do Madeiro.

DIA 07: 24 de octubre

TRASLADO AL AEROPUERTO DE NATAL

Desayuno y salida rumbo a el aeropuerto de NATAL, la salida es única grupal.

FIN DE LOS SERVICIOS

Qué incluye

- 6 noches de alojamiento
- 6 desayunos
- Transfer aeropuerto hotel aeropuerto (grupal)
- Excursión en lancha a nadar con delfines
- Excursión travesía en buggy
- Coordinación a cargo de Marta Irene Villafañe

No incluye

- Avión internacional
- Cenas y almuerzos
- Traslados locales

Precio del viaje 1590 USD en base doble. Si desea habitación single, consultar

Es importante que el grupo llegue todo junto ya que el aeropuerto esta a 2 hs de viaje de Pipa, y tenemos contratado un solo traslado. En caso de querer llegar antes deberá pagar su traslado por separado, consultar costo.



MARTA IRENE VILLAFAÑE https://luzpura.com

Estamos en momentos de grandes movilizaciones de energía que, sabiéndolas aprovechar nos abrirán las puertas a un mundo armónico dentro y fuera nuestro. Esto podría sensibilizar nuestras auras y estudios como la fotografía Kirlian ayudarán a detectar los desequilibrios para poder sanarlos y así alinearnos con energías más sutiles.

¿Soy solo este ser que se muestra, soy el Ser que ven los demás, soy el Ser que creo que soy? ¿O seré el Ser que quiero que los demás crean que soy? Parece confuso pero estas preguntas me llevaron a las profundidades buscando mi Verdadero Yo. Y se convirtió en una suerte de romper cabezas donde para armar un lindo paisaje e integrar cada pieza hacía falta mucho Amor.

Amor para aceptar las partes negadas, autovaloración para reconocerse como parte de Dios.

Es un camino que recorremos todos, con mayor o menor esfuerzo, con alegría o con sufrimiento hasta darnos cuenta que ese verdadero Yo yace oculto entre egos, mandatos, condicionamientos externos, secuelas de viejas historias, dolores y experiencias.

Y.. que al manifestarse es cuando realmente nos sentimos serenos, felices, en paz. Cuando realmente hacemos lo que nos gusta. Cuando la alegría está siempre presente. Ese encuentro... es el que deseo compartir con ustedes y que ustedes compartan conmigo desde el más profundo Amor de ese Ser que Yo Soy verdaderamente.



Agencia Responsable

Viajes del alma para el Alma - EVT 14903

www.viajesdelalma.com.ar

viajes@viajesdelalma.com.ar

WhatsApp: +54 911 64434804